

Centre universitaire

Les lycéens immergés le temps d'une journée



La bibliothèque, un lieu qu'ils fréquenteront bientôt...

► Dans le cadre d'une journée découverte organisée par le centre universitaire «La forêt» de Cambrai, 240 jeunes de terminales et de BTS, venus des lycées Jacquard de Caudry, Camille Desmoulin du Cateau, Fénelon et Paul Duez de Cambrai, se sont retrouvés dans les locaux de la fac pour visiter les lieux mais aussi se familiariser avec l'enseignement des filières proposées. L'occasion leur a été donnée de se rendre dans la salle de bibliothèque où la responsable Nathalie Wanègue leur a précisé les principales conditions d'admission. Prochain rendez-vous à ne pas manquer: les portes ouvertes du samedi 14 février (lire le Bloc-notes ci-dessous).

BLOC-NOTES

Portes ouvertes au centre universitaire

■ Le centre universitaire «la forêt» organise une journée portes ouvertes le samedi 14 février de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Une conférence sur les filières Droit et AES (Administration économique et sociale) est programmée à 15 h dans l'amphithéâtre 4. Renseignements: 03 27 72 33 00.